

HACIENDA. SE SUSCRIBIÓ UN CONVENIO CLIMÁTICO POR US\$10,6 MILLONES

“Hay que ver a Colombia como un país con estabilidad política”

BOGOTÁ

Durante su intervención en Colombia InsideOut 2019, evento realizado en Londres para buscar oportunidades de inversión, el presidente Iván Duque invitó a los empresarios británicos a ver a Colombia como un destino con estabilidad jurídica y política para sus inversiones.

“Mi invitación para todos ustedes es que vean a Colombia como la deben ver: como un país que tiene estabilidad política y jurídica, y que tiene un espíritu empresarial claro y determinado”, manifestó Duque ante cerca de 500 empresarios en la segunda jornada de este even-

Segunda jornada de Colombia InsideOut

En el segundo día del evento InsideOut se llevaron a cabo paneles acerca de “El camino para una economía de crecimiento más rápido y cómo fomentar el espíritu empresarial y aumentar la productividad”. Igualmente, se realizaron presentaciones sobre las oportunidades de proyectos de infraestructura y cómo aprovechar la relación de comercio e inversión. En total, se espera que se den hasta 200 reuniones privadas y que se cuente con la asistencia de presidentes de firmas como *Bancolombia*, *Canacol Energy*, *Davivienda*, *Ecopetrol*, *Grupo Argos*, entre otros.

to en la Mansión City House of London.

Además, durante la visita al Reino Unido se firmó un acuerdo de cooperación en materia de cambio climático, que prevé una inversión de US\$10,6 millones. En este evento, que organiza la

Bolsa de Valores de Colombia (BVC) y *ProColombia*, con el apoyo de *Citigroup*, el Mandatario también resaltó que el propósito del Gobierno es impulsar al país como el destino más atractivo de América Latina. Por su parte, Juan Pablo Córdoba, pre-



Presidencia

sidente de la BVC, manifestó en el evento que a través del mecanismo de Colombia InsideOut se han logrado atraer más de US\$20.000 millones en términos de inversión de portafolio.

“Como vimos en el primer trimestre del año, la inversión ex-

tranjera directa volvió a crecer a un ritmo que supera 60%. También hay mucho interés en nuevos sectores como el de las nuevas tecnologías, fintech e innovación. Se trata de un sector que está teniendo mucho apetito e interés, al igual que el del



Colombia y el Reino Unido firmaron un acuerdo de cooperación en materia de cambio climático.

sector turístico y el de bienes durables”, dijo Córdoba.

De igual manera, durante su intervención Duque entregó un balance sobre los avances logrados durante su Gobierno en materia de competitividad y explicó cuál es su apuesta en

60%

CRECIÓ LA INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL AÑO FRENTE AL PERIODO ANTERIOR.

innovación e industrias creativas. “Nosotros tenemos una cosa que es limitada y son los recursos nacionales convencionales; pero hay una cosa que tenemos, que no tiene límites, y es nuestro talento creativo”, aseveró, y agregó que quiere que “Colombia acoga a las artes como la oportunidad para transformar sus vidas”.

De otro lado, el Presidente expuso ayer ante otros 20 importantes empresarios del Reino Unido el potencial del mercado local como receptor de Inversión Extranjera Directa (IED) en sectores como el de la energía, la agricultura, la infraestructura y la tecnología, entre otros. “Estamos abiertos para los negocios. Colombia tiene un Gobierno al que le gustan los negocios y es amistoso con ellos”, señaló el Manda-

200

REUNIONES PRIVADAS SE ESPERAN TENER ENTRE INVERSIONISTAS Y PRESIDENTES DE COMPAÑÍAS LOCALES LISTADAS EN BOLSA.

tario durante este encuentro, organizado por *ProColombia*.

Así mismo, el Jefe de Estado subrayó los avances que ha tenido la economía nacional en materia macroeconómica, de competitividad, en la Inversión Extranjera Directa, turismo y exportaciones, entre otros. Por último, ayer también tuvo un encuentro en la *Universidad de las Artes de Londres (UAL)*, donde el Mandatario resaltó que “las industrias creativas se conciben como un motor de crecimiento económico, como un motor de oportunidades”. En ese sentido, resaltó que otorgó las 15 primeras becas para que estudiantes colombianos se especialicen en industrias creativas en Londres.



NOELIA CIGÜENZA RIAÑO
nciguenza@larepublica.com.co